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時の経つのは早いもので今 
年の目標や希望などを心に置 
き歩き始めてから早いもので 
もう１ヶ月が経ってしまいま 
したね！ 

皆さん今年はどんな目標を 
たてましたか？ 

ある者は希望の学校への受 
験突破！ある者は部活のレギ 
ュラー！ある者は月に 1 冊の 
本を読もう・・・・など人それぞれだと思いま
す。 

この前脳の機能に関する本を読んでいてこれ
ってボーイスカウトのおきて！と同じだなぁー
とビックリする事が書いてありました。それは
こんな内容です。 

同じ成績の学生を 150 人集めて各 50 人
A)-B)-C)の３つのグループに分け難問を解かせ
る！そして１ヶ月後に再度試験をさせるという
実験を 10 年間データーをとり続けた大学の脳
研究チームがあります。 

一回目の試験の後に A)グループには勉強の
方法などを教える！ B)グループには宗教のク
ラスを持たせ人への感謝の気持の大切さを教え
る！ C）グループは 1 ヶ月後に再試験があるこ
とだけを告げる！ 

再試験の平均点は C)グループの点数を１０
０とすると A)グループ１２０まであがり、B)グ
ループでは、驚きの１８０まで上がる 
という結果だそうです。 

これは勉強ばかりではなくスポーツなども同
じ事だそうでもし皆さんが少しでも目標に近づ
きたいのであれば人間が生まれながらもってい
る人への感謝・信じる力から生まれる脳のパワ
ーを是非活用してみてください。 

スカウトのちあい！は皆さんの成功への道し
るべになるかもしれませんね！ 

 
１．神（仏）と国とに誠をつくしおきてを守ります。 

１．いつも、他の人をたすけます。 

１．体をつよくし、心を健やかに、徳を養います。 

１月２０日から２６日までの一週間は「大寒」、暦の上

では１年で一番寒くなる時期とされています。 

この１週間、祐天寺では寒念仏という行事、「早朝寒

行」がおこなわれます。その期間中の日曜日には祐天

寺で活動している私達ボーイスカウト目黒１団やガー

ルスカウト東京都６４団、祐天寺日曜学校という関連団

体が参加しての寒念仏子ども大会が行われています。 

今年は１月２６日（日）に開催されました。スカウトたち

は朝まだ暗い５時４０分に集合し、６時から本堂にてお

勤め開始。お経を正座して聞きました。 

終わりに巌谷住職より「寒く暗い中、早朝に起きて

参加することは、心を鍛えることにつながる」とのお

話がありました。併せて今日がんばって参加した子ど

もたち皆の学業成就を祈念してくださったそうです。 

お勤め終了後、集合して祐光殿へ移動しお雑煮を

頂きました。 

今年も昨年に引き続き、ボーイスカウト：しょうゆ味、

ガールスカウト：味噌味、日曜学校：塩味の３種類のお雑

煮がふるまわれました。 

お雑煮にはいっているお餅は、祐天寺に飾られてい

た鏡餅をつきなおしたありがたいお餅です。 

なお、１団お雑煮は例年通りビーバー隊の保護者の

方々が前日、団秘伝のレシピに基づいて仕込んだもの

です。 

お雑煮をいただいた後は、スペシャル企画として祐

天上人の生涯を描いたアニメを皆で観賞しました。 

その後、「進化じゃんけん」を全員で行いました。最

後に参加者全員に紅白のお餅が配られました。 

 

●ＢＶ隊：今年は、前日宿泊ではありませんでしたが、８

名のスカウトがお務めから元気に参加させていただき

ました。 

●ＣＳ隊：早起きをした今日は「いつもできないことをし

よう！」ということで「お家のお手伝い」をすることに

しました。何をしたかは次の集会で発表してもらいま

す！ 

●ＢＳ隊：今年度の寒念仏はとても暖かく、集合時にも

寒い思いをあまりしないですみました。ビデオ鑑賞で、   

いつもお世 

話になって 

いる祐天寺 

の成り立ち 

について知 

ることがで 

き良かった 

です。 

１月２６日、寒念仏子ども大会に引き続き団の登

録作業がおこなわれました。 

昨年度は、１００名と３桁になりましたが、今年は

１３名の減（ｽｶｳﾄｰ 12、指導者-1）となってしまいま

した。引き続き増員目指して頑張りましょう！！ 
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アメリカ連盟カブスカウトの大きな年間イベントの

ひとつに「パインウッドダービー」があります。 

 この行事に、昨年より東京連盟も参戦しており、今

年４月にアメリカ連盟とのレースが行われます。 

 今年度は目黒１団もエントリー！しかし、東京連盟予

選会を通過し、出場できるのは６０名。 

 その前に山手地区予選会もあり、通過できるのは

各部門４名、計１２名のみです。 

 公式キットでエン 

トリーする“レースカ 

ー”を作成しました。 

慣れない工具を使 

用しますので、たく 

さんの保護者の方 

にご協力いただき、 

無事に作成するこ 

とができました。まずは、山手地区予選会通過を目指

します！ 
 
※パインウッドダービーはアメリカのＣＳで行われている行事、

決められた松の木（パインウッド）の塊とタイヤ、車軸を使っ

てオリジナルのレーシングカーを作ります。なお、参加にあたっ

ては重量など細かい規定があり、車検を通過することが必要で

す。車には動力がなく、坂道を滑り降りることで走り、スピー

ドを競うモノです。最近は日本各地の隊で盛んに行われていま

す。松の木は固いので親の手伝いも必要？そんなことで親子の

絆を深めるのも目的とか・・・ 

 １月 19 日、上目黒住区センターで山手地区・ベン

チャーフォーラムが行なわれました。 参加スカウト９

名、１団は２名参加です。  

スカウトフォーラムとは 1969 年の第２１回世界ス

カウト会議にとりあげられ、「本会議は、本運動の諸

決定をくだす過程に少年の意見がもっと組みいれ

られるようにするために各国連盟及び地域が青少

年の会議ないしスカウトフォーラムを開催すること

を奨励する」と議決されたものです。 

 今回のテーマは「第 23 回世界ジャンボリーに向

けてベンチャースカウトが出来る事」でした。参加者

は２グループに分かれ、それぞれ意見を出し合い、

グループとしての意見をまとめそしてグループご

との意見を更に全体の意見としてまとめる、建設

的な会議です。 

決まった内容を「採択文」としてまとめ、そのた

めに何を行うか「アクションプラン」を決めるととも

に地区に対しての「提言」を行います。下記がその

内容です。 
 

「サブテーマ」 

1.地域社会への呼びかけ 

2.ビーバースカウトやカブスカウトへの働きかけ 

3.自己鍛錬 

4.ちかいとおきての実践 

「採択文」 

自分達で技術を学びつつも後輩に持っている技術を伝

える。かつ後輩との信頼関係を高める 

「アクションプラン」 

最低限のキャンプスキルを教える講習や教えた結果を競

う大会の企画、実行 

「提言」 

・場所の確保 

・企画上のための予算 

・日程調整 

・資材提供 今年初のボーイ隊隊集会として、横須賀方面にハ

イキングに行きました！ 

今回のテーマは海！海岸線のきれいな海辺の道を

中心に歩きました！天気も良く、暖かい陽気だったの

で海辺を歩くのにはちょうど良い気候でした！ 

また今回のハイキングでは各チェックポイントにて

手旗やロープ、コンパスなどの基礎的な活動のおさら

いも行いました。少し苦戦している所もありましたが、

自分たちの持つスキルを十分に発揮できていたと思

います。 

今回のハイキングで 

得たことを生かし、是 

非次のハイキングでも 

頑張ってもらいたいも 

のです。 


